

## Tercer Viaje de Pablo

### Versículos de Estudio

Hechos 18:12 - Hechos 20:12

### Bosquejo

Estando en Corinto, Pablo fue llevado al tribunal por los judíos, acusándolo de ir contra la ley judía. Pero no fue procesado por no ser asunto netamente judío. Salió a Siria con Aquila y Priscila, llegando a Éfeso, pero no se quedó a pesar que le pidieron los judíos se quede a discutir, pues fue a pasar la siguiente fiesta a Jerusalem y regresó a Antioquía. Después de algún tiempo inició su tercer viaje.

Antes que llegue Pablo a Éfeso, llegó un judío poderoso en las escrituras, des espíritu ferviente, varón elocuente, aunque sólo conocía el bautismo de Juan hablaba con denuedo en la sinagoga. Después de ser encaminado más exactamente en las escrituras por medio de Priscila y Aquila, se fue a Acaya, Corinto. Y demostraba públicamente por medio de las escrituras que Jesús era el Mesías.

Al llegar Pablo a Éfeso se dio cuenta que al nacer de nuevo no recibieron el Espíritu Santo, ellos indicaban que fueron bautizados en el de Juan. En tonces Pablo les impuso las manos y recibieron al Espíritu Santo. Entraron en la sinagoga y persuadió Pablo por tres meses los judíos, pero algunos endurecieron su corazón, así que cerca de dos años predicó en la escuela de uno de sus discípulos llamado Tiranno.

Como Pablo hacía milagros sanando enfermos

y echando demonios, los siete hijos de Esceva, jefe de los sacerdotes invocaron "el nombre de Jesús que predica Pablo" a lo que el espíritu malo respondió: A Jesús conozco y sé quién es Pablo, pero ustedes ¿quiénes son?. Y el endemoniado saltó sobre ellos y los siete huyeron golpeados y desnudos. Y fue glorificado el nombre del Señor Jesús.

Pablo en el espíritu propuso ir a Macedonia, Acaya y a Roma.

En Éfeso un platero, Demetrio, que hacía ídolos de Diana reunió a muchos del mismo oficio y complotaron contra Pablo pues les malograba el negocio. Sacaron a Alejandro y la multitud hacía escándalo, pero el escribano persuadió a Después de ello Pablo se despidió y fué a Macedonia y luego de tres meses fue a Troas. Allí un joven llamado Eutico sentado en la ventana del tercer piso, vencido de sueño pues el discurso de Pablo se extendió, cayó y murió. Pablo bajó y se echó sobre el joven y dijo: No os alarmeis, está vivo. Y continuó su enseñanza, a la mañana siguiente presentó al joven vivo y todos fueron consolados.

### Temas

Regreso de Pablo del Segundo Viaje.

Apolos, poderoso en las Escrituras

Apolos, no te olvides del El Espíritu Santo

El alboroto en Éfeso

No se alarmen por Eutico, ¡vivo está!

## Tercer Viaje de Pablo

### Versículos para Memorizar

None

### Ejercicios Espirituales

- "...Dios, el cual da vida a los muertos, y llama las cosas que no son, como si fuesen"
- Rom. 4:17
- - Soy guiado por Dios en mi vida y ministerio.
- - Dios nos da poder para decir las cosas que no son como si fuesen.
- - Dios me libra de todo mal.
- - Prediquemos el Evangelio y bauticemos en el Espíritu Santo.
- ¿Quién era Apolo y qué predicaba?
- ¿Qué pasó con los siete hijos del jefe de los sacerdotes?
- ¿Por qué hubo un disturbio en Éfeso?
- ¿Qué pasó en Troas?



## Tercer Viaje de Pablo

### Preguntas

1 ¿Quién era Apolo y qué predicaba?

.....

.....

2 ¿Qué pasó con los siete hijos del jefe de los sacerdotes?

.....

.....

3 ¿Por qué hubo un disturbio en Éfeso?

.....

.....

4 ¿Qué pasó en Troas?

.....

.....

### Historia

Y un joven llamado \_\_\_\_\_, que estaba sentado en la \_\_\_\_\_, rendido de un sueño profundo, por cuanto \_\_\_\_\_ disertaba largamente, vencido del \_\_\_\_\_ cayó del tercer piso abajo, y fue levantado \_\_\_\_\_. Entonces descendió Pablo y se echó sobre él, y \_\_\_\_\_, dijo: No os alarméis, pues esta \_\_\_\_\_. Después de haber subido, y \_\_\_\_\_ el pan y comido, habló largamente hasta el \_\_\_\_\_. Y al salir llevaron al joven vivo, y fueron grandemente \_\_\_\_\_.

None

None